

Conclusiones de la XXIX Reunión Anual de la Sociedad Española de Odontopediatria

Durante los días 24, 25 y 26 de mayo se celebró en Sevilla la XXIX Reunión Anual de la Sociedad Española de Odontopediatria (SEOP) (Fig. 1).



Fig. 1. Imagen de la inauguración oficial en los Reales Alcázares de Sevilla.

A lo largo del primer día se expusieron una gran cantidad de comunicaciones orales con un elevado nivel científico, al igual que los pósters expuestos durante la tarde del día 25 de mayo.

El programa científico, que se basó en el tratamiento multidisciplinar en Odontopediatria, contó con cursos muy interesantes como el de periodoncia: *Tratamiento periodontal en el adolescente* dictado por el profesor Lee; un segundo curso de ortodoncia en el que el profesor Enrique Solano Reina expuso el *Tratamiento temprano de la maloclusión*; el tercer curso: *Odontopediatria en niños con necesidades especiales*, cuyo ponente fue el profesor Luc Martens; y el sábado 26 se llevó a cabo el cuarto y último curso dedicado a la estética dental: *Odontología conservadora y cosmética en el frente anterior* con el Dr. Lorenzo Vanini (Fig. 2).



Fig. 2. La Dra. Mendoza haciendo entrega de la placa conmemorativa al Dr. Vanini.

El programa social comenzó el jueves 24 de mayo con la ceremonia inaugural celebrada en los Reales Alcázares, donde pudimos disfrutar de una visita guiada al recinto finalizando con un *cocktail* en los propios jardines.

La finalización del congreso tuvo lugar, con una ceta de gala, en un cortijo andaluz "Hotel Hacienda la Boti-

caria” donde, tras un *cocktail* en las inmediaciones de un museo de carros antiguos, la Dra. Asunción Mendoza, Presidenta del Congreso, tenía reservada una sorpresa a todos los asistentes: un espectáculo de doma andaluza.

Durante la cena de gala el comité científico otorgó los premios, ya institucionalizados en nuestra sociedad, tras una difícil decisión debido a la calidad de los trabajos:

—*Premio María Luisa Gozalvo a la mejor comunicación oral:* Martín Bejarano R, Paiva E, Planells del Pozo E, Ruiz Extremera A. ¿Son los niños de alto riesgo biológico susceptibles de padecer más patologías estructurales del esmalte y alteraciones maxilares? (Fig. 3).

—*Premio Juan Pedro Moreno al mejor póster:* Estrela Sanchís F, Borrás Aviñó C, Catalá Pizarro M. Versatilidad del MTA en sus aplicaciones odontológicas.

—*Premio a la mejor comunicación presentada por 1ª vez en la SEOP:* De la Torre Sánchez A, Márquez Durán L, García Yarnoz C, Gómez García E. Síndrome de Treacher Collins: importancia del odontopediatra en el equipo multidisciplinar.

—*Premio Odontología Pediátrica al mejor artículo publicado en la Revista Odontología Pediátrica:* Miegimolle Herrero M, Miegimolle García C, Planells del Pozo P. Bruxismo en la infancia. Estudio clínico.

Durante la Asamblea General de la SEOP, se nombró a la Dra. Eva Santa Eulalia como nuevo miembro numerario tras cumplir los requisitos necesarios para acceder a dicho cargo. Así mismo fue elegida la nueva Junta Directiva:

—*Presidente:* Dr. Miguel Hernández Juyol.

—*Vicepresidente:* Dr. José del Piñal Matorras.

—*Tesorero:* Dr. Lluís J. Bellet Dalmau.

—*Secretario:* Dr. Ignacio Camaño González.

—*Vocales:* Dra. Paola Beltri Orta, Dra. Mónica Miegimolle Herrero y Dra. Olga Cortés Lillo.

—*Comité científico:* Dra. Ana Xalabardé Guàrdia, Dr. Gerardo Ortego Bueno y Dra. Milagros Barrachina Mataix.

Durante la Asamblea se elige, como nueva sede para la XXXI Reunión de la SEOP en el año 2009, la ciudad de Santander, bajo la presidencia del Dr. José del Piñal.



Fig. 3. La Dra. Mendoza entregando el premio a la mejor comunicación en la XXIX Reunión de la SEOP a la Dra. Martín Bejarano.

La Sociedad Española de Odontopediatría agradece a la Dra. Asunción Mendoza Mendoza sus esfuerzos en la organización del congreso, tanto en el plano social como científico.

E. Santa Eulalia Troisfontaines